

ゆりだより



<卒園製作>

みんなで何を描くのか話し合い「だるまちゃんとかみちゃん」に決めました。絵本の中から描きたい場面を選び、グループの友達と協力して下書きやペンキ塗りをしました。「私は顔を塗るから〇〇君は髪の毛を塗ってね！」など、友達と相談して役割分担を決めたり交代で描いたりする姿が見られました。初めて塗るペンキに楽しさを感じながら取り組んでいるようでした。完成した色鮮やかな作品を見て「きれい！」「上手にできたね！」と一つの作品をみんなで作り上げる楽しさや達成感を感じることができたようです。



エサをあげて
くださいー！！

<ごっこ遊び〜ゆりすいぞくかん〜>

異年齢のお客さんが楽しめるお店にするため本番前に各学年とごっこ遊びをしました。その後みんなで良かったことや困ったことなどを話し合い、グループの友達と相談しながら繰り返して行いました。友達と意見がぶつかることもありましたが、お互いの思いを伝え合い、折り合いをつけ自分たちで困難を解決したり共通の目的を実現させていく楽しさを感じ取りできるようになりました。また、グループの中で役割分担を決め自分の仕事に責任をもって取り組めるようにしました。当日は自分たちで作ったものを発表したり売ったりしながらたくさんのお客さんが楽しんでいる姿を見て、お店屋さんの大変さを感じながらも大満足のようでした。



2月

<2月誕生会>

こま回し大会をしました。誕生児が対戦するグループを決め、「レディーゴー！」の掛け声で一斉にこまを回しました。2学期からたくさん練習してきた成果を発揮して上手に回す子や上手く回らずに悔しがっている子がいました。お互いに刺激を受けながら3回戦行い、白熱したこま回し大会になりました。次の日からの自由遊びの時間は以前よりもこま回しに挑戦する子が増え、子どもたち同士で「勝負しよう！」と声を掛けながら遊ぶ姿が見られました。

<3月誕生会>

誕生児が1年間の思い出の中で楽しかった行事を1つ決め、それが何かを当てるクイズを行いました。「それはたくさん歩きました」など1つずつヒントを出していき、ヒントからゆり組での行事を振り返り「あ！遠足だ！」「合宿もたくさん歩いたよね」などと友達と頑張ったり楽しんだりしたことを思い出しながらクイズを楽しんでいました。



3月



<お別れ会>

ひまわり、たんぼぼ、すずらん組さんがお別れ会を開いてくれました。1年間の思い出のスライドショーを見ながら「合宿楽しかったな〜」「どろんこ遊びまたやりたいな」などと声が聞かれ春日こども園で過ごした楽しかった日々が蘇ってきたようでした。異年齢のグループで思い出の〇×クイズやリズムダンスを楽しみました。年少・年中の時の担任の先生からの贈る言葉や在園児からの心のこもった歌と言葉・プレゼントを頂いて、卒園することを実感し寂しさを感じている子もいました。心温まる素敵な時間を過ごせました。



ライオンのたてがみ
は何色かな？



テンジクネズミ
触ったよ〜！

飼育員さんに質問！
テンジクネズミは何を
食べるんですか？

<卒園遠足〜のんほいぱーく〜>

天候の関係で予定を変更しましたが、テンジクネズミと触れ合ったり飼育員さんにグループの友達と考えた質問をしったりすることができました。グループ活動では、友達と相談して決めた3種類の動物を地図を見ながら探したり事前にグループで話し合った動物の気になることを観察したりしました。リーダーを中心に地図を見て「こっちの道じゃない？」「ここ（道）に足跡があるから行ってみよう！」などと相談をしながら目的の動物やゴールを目指しました。どっちに行ったらよいか分からなくなることもありましたが、立ち止まって地図を見返したり「間違ってもまた戻ればいいね！」などと失敗を恐れずに自分たちで考え進んでいこうとしたりする姿が見られました。また、同じグループの友達が遅れている様子に気づき、歩くスピードを考えたり手を繋いで歩いたりする姿も見られました。みんなで手を繋いでゴールをした時の子どもたちは達成感や満足感に満ち溢れているような笑顔でした。帰りの電車では、少し緊張した様子でしたがホームでの待ち方や乗り方などマナーを守りながら乗ることができました。春日こども園での集大成となる卒園遠足となりました。